



Jelang Pilkada Serentak, Polres Pacitan Pertebal Pengamanan Untuk Jaminan Kelancaran Pemilihan

Achmad Sarjono - PACITAN.INFORMAN.ID

Aug 24, 2023 - 07:24



PACITAN - Pilkada serentak di Pacitan semakin dekat, dan aparat keamanan telah berada dalam kesiagaan penuh untuk memastikan kelancaran acara ini.

Total 750 personel gabungan akan dilibatkan dalam pelaksanaan pengamanan ini.

Dengan total 21 desa yang tersebar di 10 kecamatan menjadi fokus utama, Kapolres Pacitan, AKBP Wildan Alberd, memberikan peringatan keras untuk tidak meremehkan situasi menjelang pilkades.

Dalam upaya untuk memastikan pengamanan yang optimal, rapat koordinasi dengan pihak eksternal telah dilaksanakan seiring dengan pengamanan kegiatan bulan Sura.

"Komunikasi, koordinasi, dan kolaborasi (K3) adalah kunci dalam kesuksesan pengamanan. Ini adalah tanggung jawab bersama, melibatkan seluruh elemen masyarakat," kata AKBP Wildan, Rabu (23/8).

Tahapan pilkades tersebut memasuki masa tenang mulai Rabu, 23 Agustus 2023 dan hari pencoblosan dijadwalkan pada Sabtu, 26 Agustus 2023 mendatang.

Seluruh pihak, termasuk masyarakat, diimbau untuk tetap mendukung dan memantau jalannya pilkades dengan cermat.

AKBP Wildan menjelaskan bahwa pihaknya dan seluruh kekuatan keamanan akan melaksanakan Pengamanan Pilkades 2023 dengan pendekatan preemtif, preventif, dan represif.

"Tujuannya adalah menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif dan aman dalam setiap tahapan pilkades," terangnya.

Meskipun situasi di Kabupaten Pacitan saat ini dinilai cukup kondusif, pihak berwenang tetap berkomitmen untuk menghadapi potensi gangguan dan ancaman yang mungkin muncul selama proses pilkades berlangsung.

Selain itu, pihaknya meminta warga agar berhati-hati terhadap kemungkinan mobilisasi masyarakat yang dapat memicu kerawanan.

Khususnya, desa-desa dengan lebih dari satu Tempat Pemungutan Suara (TPS) perlu meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan, baik dari pihak penyelenggara maupun masyarakat.

"Kami telah mengambil langkah-langkah antisipatif, termasuk memperkuat panitia desa dan melakukan sosialisasi untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya proses pemilihan kepala desa ini," jelas AKBP Wildan Alberd.

Dengan langkah-langkah yang diterapkan untuk memastikan keamanan dan kelancaran pilkades, diharapkan bahwa proses pemilihan kepala desa di Pacitan dapat berlangsung sukses dan merajut tatanan yang lebih baik untuk masyarakat setempat.

"Tertib, lancar dan aman tentu harapan kita semua," pungkas Kapolres Pacitan.

(*)